



Fitch advierte a Argentina con bajar calificación y ve impacto en su economía

CIUDAD DE MÉXICO, México, oct. 01-2014.- Fitch anunció que Argentina, al incumplir nuevamente esta semana con el pago de un cupón de deuda, se arriesga a una baja en la calificación de sus bonos Par y su economía se verá impactada por la incertidumbre sobre la disputa legal que mantiene con algunos tenedores de sus bonos.

La agencia calificadora agregó que el hecho de que Argentina no haya podido pagar el cupón de sus bonos soberanos, pone de relieve la "naturaleza intratable" de la controversia con el grupo de acreedores conocidos como "holdout".

"La incertidumbre acerca de la duración y el resultado del default de deuda soberana de Argentina está pesando sobre la economía, la moneda y las reservas internacionales", dijo Fitch en una nota firmada por el director para Latinoamérica, Santiago Mosquera.

El Gobierno argentino depositó 161 millones de dólares en una entidad local para honrar el vencimiento de intereses de un bono global, aunque los fondos no llegarán a los acreedores en el exterior debido a un bloqueo de una corte estadounidense.

La jugada le permitirá al país mantener su argumento de que no está en default ya que depositó los fondos en tiempo y forma. Pero, dado que el dinero nunca llegó a mano de los acreedores, la comunidad financiera internacional considera que la tercera economía latinoamericana cayó en su segunda cesación de pagos en poco más de 12 años.

Argentina tiene ahora 30 días de gracia para completar el proceso de pago del Par. Si no lo logra en ese plazo entrará en un default técnico de esa serie de bonos.

"Si el pago del cupón no es hecho al final del período de los 30 días de gracia, bajaremos la calificación crediticia de los bonos Par bajo las leyes extranjeras a 'D'", advirtió Fitch.